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Madame. 

Je prends de mon temps car Je  trouve fort important de vous faire part de mon opinion 
concernant le prolongement de l’autoroute 410 qui va bientôt passer tout près de mon 
domicile o ù j e  demeure avec mon coiijoiiit depuis 1999. 
Ce que uous apprécions daiis iiotre quartier et ce pourquoi nous avoiis, entre autres, choisi 
d’y habiter, c’est la tranquillité, chose que nous risquons de perdre totalement si le tracé 
sud est privilégié. 
Vous conipreiidrez tout de suite que nous préférons le tracé iiord qui passe un peu plus 
loin de notre maison qui se trouve sur la rue liiipériale (au 3803). Nous savons que nous 
devrons quand même subir certains iiieoiivénients (entre autres le bruit de la Circulation 
qui y sera sûrement très dense) mais ceux-ci seront, iious osons l’espérer, beaucoup 
moins importants qu’avec le tracé sud qui passe a presque daiis notre cour D. 

Déjà, il n’y a pas d‘autoroute et nous entendons le bmit provenant du boulevard 
Université qui n’est pas très loin et cela nous dérange quelquefois dans notre sommeil. 
J’iiiiagiiie donc fort bien quel impact le bruit aura sur nos nuits de sommeil que nous 
voulons paisibles le plus possible compte tenu des emplois que nous occupons tous les 
deux et qui sont assez a stressants D. Nous voulons égaleiiieiit, toujours pour la même 
raison, pouvoir profiter de nos journées de congé daiis uii endroit paisible, entre autres 
daiis la cour arrière de iiotre chez-iious peiidant l’été. Un eiidroit où l’on pourra 
également respirer de l’air frais et non pollué par tous les véhicules qui circuleront sur 
cette autoroute. Plus loin cette circulation passera, plus frais sera l’air qu’on respirera. 

Nous comprenons que cette autoroute est nécessaire et nous sommes prêts à accepter que 
vous la construisiez, mais uous voulons que le tracé iiord soit l’option que vous reteniez, 
malgré le fait qu’elle passe dans une petite partie de la ferme Ste-Catheriiie. Ce tracé est 
plus éloigné de notre domicile et les iiicoiivéiiients seront beaucoup moindres pour nous, 
quoique non iiuls. 

J’ai lu l’article dc monsieur Jean-Pierre Regiiault, ingénieur en agronomie, qui a paru 
daiis La Tribune du samedi 16 septembre dcriiier. Je trouve très intéressants ses 
arguiiieiits avec lesquels j e  suis tout à fait d’accord, c’est-à-dire qu’avoir à choisir entre 
des pomnies ou des humaiiis, J e  choisis aussi les humains dont nous faisons partie mon 
conjoint et nioi, de niime que notre famille et nos aniis qui viennent nous visiter. 

J’ai par16 avec plusieurs voisins qui sont tous de iiotrc avis, c’est-à-dire qu’ils prCfèreiit 
6galeiiieiit le trac6 iiord. 

Pour tous ces motifs, nous espérons donc que vous recommaiiderez le tracé iiord, celui 
que le MTQ privilégie et qui nous a été présenté lors d’une rencontre d’information i 
laquelle j’ai assisté. 



Nous vous rerncrcions de considérer notre demande. 
Veuillez agréer l’expression de nos meilleurs sentiments 


